

15 de Marzo de 2005

Cliente:
Universidad de Granada
Granada Hoy

Granada Hoy



NOTICIAS

Portada
 En Portada
 Opinión
 Ciudad
 Provincia
 Deportes
 Toros
 Cultura
 Espectáculos
 Andalucía
 Nacional
 Internacional
 Economía
 Sociedad
 Motor
 Internet



AGENDA

Clasificados
 Coches usados
 Cartelera
 Misas y cultos
 Horóscopo
 Tiempo
 Sorteos
 Farmacias
 Transportes
 Efemérides
 Obituario
 Pasatiempos
 Programación



SERVICIOS

Suscripción
 Hemeroteca
 Contactar
 Publicidad
 Quiénes somos

Actualización | martes, 15 de marzo de 2005

CULTURA

simposio

Un curso y una muestra desvelan los secretos del S

REDACCIÓN

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El Sahara y quienes habitan su desierto están más cerca de lo que se cree. Nunca de las fronteras españolas. La Facultad de Ciencias, el Centro Andaluz de Medio Ambiente, el Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra y los Departamentos de Estratigrafía y Paleontología, Geodinámica y Minería y Petrología de la [Universidad de Granada](#) han organizado una serie de actividades en torno al desierto africano con el fin de acercar al público los aspectos geológicos, históricos, antropológicos, sociales y culturales de la zona y de la comunidad que lo habita.

Entre las actividades organizadas destaca una exposición conformada por una colección de fotografías, esquemas, mapas y textos procedentes del libro *Sahara: Tierras, Pueblos y Culturas* de Manuel Julivert publicado por la Universidad de Valencia. El autor recurrió en numerosas ocasiones a la biblioteca de Estudios Árabes de Granada para documentarse acerca de las expediciones realizadas en el desierto por exploradores como Ibn Batuta o León el Africano.

Una conferencia sobre las caravanas de la sal, producto de gran valor comercial en las zonas desérticas por sus múltiples propiedades y su capacidad para la conservación de alimentos es otro de los actos organizados.